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Les adjectifs beau, nouveau, vieux

Les adjectifs beau, nouveau, vieux

masculin
masculin 

(2e forme)
féminin

singulier

beau bel belle

nouveau nouvel nouvelle

vieux vieil vieille

pluriel

beaux belles

nouveaux nouvelles

vieux vieilles

Gli aggettivi beau, nouveau, vieux hanno una doppia forma 

al maschile singolare. Bel, nouvel, vieil si usano davanti a un 

sostantivo che inizia per vocale o per h muta.

Un bel appart. De beaux apparts.

Une belle maison. De belles maisons.

Un beau château. De beaux châteaux.

19 Sottolinea l’aggettivo corretto.

4 Un beau / bel garçon

1 J’habite dans une bel / belle ville.

2 Ce musicien joue d’un vieux / vieil instrument.

3 Le nouveau / nouvel prof d’anglais est sympa.

4 Guy de Maupassant est l’auteur de Beau / Bel Ami.

5 Les nouveaux / nouvelles élèves de sixième sont mignonnes.

6 Le beau / bel magasin du coin vient de fermer. 

20 Completa la tabella.

singulier pluriel

1 Un vieil immeuble De ...........................................................

2 Une belle fille De ...........................................................

3 ............................................................. De vieilles villes

4 ............................................................. De nouveaux élèves

5 Le nouveau prof De ...........................................................

6 ............................................................. De beaux livres
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